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Na manhã desta segun-
da-feira (13), a Comissão de
Controle da Eficácia Legisla-
tiva do município se reuniu
para abordar duas pautas
que impactam diretamente
na vida da população: a trans-
parência no estoque de me-
dicamentos e a isenção da
taxa de iluminação pública,
conhecida como Cosip.

Os membros da comissão
apuraram que a lista de medi-
camentos disponíveis na Far-
mácia Municipal não está sen-
do atualizada no site oficial da
Prefeitura, conforme prevê a lei
de transparência pública.

“A disponibilização de in-
formações claras e atualizadas
sobre os medicamentos dispo-
níveis é fundamental para ga-

Comissão de Controle da Eficácia Legislativa
debate transparência e isenção da taxa da Cosip

rantir o acesso da população
aos tratamentos necessários”,
justificam os parlamentares.

Durante a reunião, os ve-
readores também levantaram
a questão da isenção da taxa
de iluminação pública. A co-
missão irá pressionar para
que o governo municipal cum-
pra a lei de isenção dos con-
tribuintes com ligações mono-
fásicas, bifásicas e trifásicas,
tanto residenciais quanto co-
merciais, cujo consumo de
energia elétrica não ultrapas-
se os 100 KWH.

“Essa medida visa aliviar
o ônus financeiro sobre os
munícipes que consomem
menos energia elétrica, ofere-
cendo uma política de isenção
justa e equitativa”, destacam

os legisladores.
O debate na comissão re-

flete a preocupação constan-
te dos vereadores em garan-
tir que as leis e políticas mu-
nicipais sejam efetivamente
implementadas em benefício
da população. “Questões de
transparência e equidade no
acesso aos serviços públicos
estão no cerne desse compro-
misso, e a comissão está de-
terminada a garantir que tais
princípios sejam respeitados”,
complementam.

Estavam presentes na
reunião, as vereadoras Már-
cia Lobo e Gabriela Delga-
do, o vereador Arion Aislan,
o diretor jurídico, Fernando
Mitsunaga, e assessores
parlamentares.

A Paróquia São José foi
agraciada com a Moção de
Parabenização 022/2024, con-
cedida pela Câmara Municipal
de Nova Andradina, em reco-
nhecimento ao seu Primeiro
Aniversário de Implementação
no município. A homenagem foi
entregue ao Pároco Padre
Renato Nascimento Batista,
ao Diácono Franco José Viei-
ra e aos membros das Coor-
denações da paróquia.

A moção foi apresenta-
da pela vereadora Cida do
Zé Bugre e vereadores Dr.
Leandro Fedossi e Deildo
Piscineiro, além dos parla-
mentares subscritos.

A história da Paróquia São
José remonta ao dia 18 de fe-
vereiro de 2023, quando, com
uma missa solene, foi elevada
à paróquia a Comunidade São
José. Sob a liderança do Bis-
po diocesano Dom Ettore Dotti

Paróquia São José é homenageada por seu primeiro
aniversário de implementação em Nova Andradina

e com aprovação unânime do
clero diocesano de Naviraí, a
nova paróquia foi criada para
atender à crescente densida-
de populacional e ao maior
proveito espiritual de uma por-
ção do rebanho.

Localizada na Rua Johann
Gill, nº 1721, bairro Centro Edu-
cacional, a Paróquia São José
abrange diversas comunidades
na zona urbana e rural de Nova
Andradina, como a Matriz São
José, a Capela Nossa Senho-
ra Aparecida e a Capela Santa
Luzia, entre outras.

O primeiro ano de existên-
cia da Paróquia São José foi
marcado por uma jornada de
alegria, motivação e desafios.
Sob a liderança do Padre Re-
nato Nascimento Batista e do
Diácono Franco José Vieira, a
paróquia realizou uma série de
feitos pastorais e sociais, in-
cluindo formação de novos

coroinhas, festas das inscri-
ções e encontros de cateque-
se, novenas, festas sociais
das capelas e comunidades
rurais, entre outros eventos.

Destacam-se também as
atividades de evangelização e
catequização realizadas na
comunidade Nossa Senhora
Aparecida, na Fazenda Guara-
ni, e a presença de importan-
tes figuras e eventos religiosos,
como a vinda das relíquias do
Beato Carlos Acutis e a cele-
bração da missa com oração
por cura e libertação com o
missionário Patrecio Rocha.

A Moção de Parabeniza-
ção 022/2024 é um reconhe-
cimento merecido pelo com-
promisso e dedicação da Pa-
róquia São José em servir à
comunidade de Nova Andradi-
na, proporcionando orientação
espiritual, apoio social e pro-
movendo valores cristãos e fra-

ternidade entre os fiéis.
Os membros das coorde-

nações homenageados são:
Vander Custódio, Sidnei Teixei-
ra, Ariane Aline de Sousa Bu-
eno, Aniele Teixeira, Luiz Ta-
dao Mitsunaga, Mauro Joano-
ni dos Santos, Plínio Tolenti-
no Pereira, Sérgio Pedro Mi-
otto, Sílvia Zamai Junqueira,
Aneide Camilo de Souza, José
Gomes Fonseca, Sérgio Ara-
újo, Heleno Ramos, Daniela
Fernandes, Adailton Julião,
Luciana Rodrigues da Silva,
Irene Smanioto, Leonor Ruiz,
Maria Aparecida dos Santos
Correia Valdez, Maria Apare-
cida Martins, Sônia Camilo
Casas, Maria Aparecida Go-
mes dos Santos, Rosilda Mar-
tins da Silva, Adrovande Naza-
ro, Camila Aparecida de Almei-
da, Adir da Silveira Silva, Ma-
ria Alves Barbato, Sandra de
Paula Souza e Edson Arantes.

O vereador Ceará do PT
e a vereadora Gabriela Del-
gado apresentaram a Indica-
ção 133/2024 na Câmara Mu-
nicipal de Nova Andradina,
solicitando que sejam reali-
zados estudos para a criação
de um Processo Seletivo de
Residência Judicial para o Tri-
bunal de Justiça de Mato
Grosso do Sul (TJMS).

Encaminhada ao governa-
dor de Mato Grosso do Sul,
Eduardo Riedel, e ao presiden-
te do TJMS, desembargador
Sérgio Fernandes Martins, com
cópias ao presidente do Foro
de Nova Andradina e também
juiz da 3ª Vara Cível, Walter
Arthur Alge Netto, presidente da
7ª Subseção da OAB/MS, Stê-
nio Parron, e à coordenadora
do Curso de Direito da FINAN,
Mariana Stabile Mendes, a in-
dicação destaca a urgência na
implementação desse proces-
so seletivo.

A justificativa da indicação
se baseia na importância da
residência jurídica para a for-
mação e capacitação de jo-
vens advogados. Destacam-se
os seguintes pontos:

Fomento à Capacitação:

Indicação sugere criação de
Processo Seletivo de

Residência Judicial no TJMS

A residência jurídica propor-
ciona aos jovens advogados
experiência prática e apro-
fundamento em áreas espe-
cíficas do direito.

Melhoria da Qualidade do
Serviço Jurídico: Investir na
formação de profissionais
qualificados resulta em um
serviço jurídico de excelên-
cia para a população.

Atualização e Inovação: O
contato direto com casos re-
ais e questões jurídicas atu-
ais promove a atualização
constante e a inovação no
campo do direito.

Fortalecimento Institucio-
nal: Um processo seletivo
transparente e meritocrático
demonstra o compromisso do
TJMS com a valorização do
mérito e fortalece sua credibi-
lidade perante a sociedade.

“Diante dos benefícios evi-
dentes que a implementação
desse processo seletivo trará
para a comunidade jurídica e
para a sociedade como um
todo é que solicitamos a aná-
lise e apoio da indicação para
sua devida apreciação e imple-
mentação”, ressaltam os au-
tores da proposta.

Ao completar um ano de
existência, a Paróquia São
Vicente de Paulo teve o méri-
to reconhecido pela Câmara
com a Moção de Parabeniza-
ção 01/2024, entregue na ses-
são ordinária na noite desta
terça-feira (07/05), por iniciati-
va da vereadora Cida do Zé
Bugre, vereadores Leandro
Fedossi e Deildo Piscineiro.

A honraria foi entregue aos
líderes da comunidade, o Pa-
dre Paulo da Silva Santos e ao
Diácono Permanente Cícero
Vieira Brais. Também estive-
ram presentes e foram home-
nageados os coordenadores
dos conselhos paroquiais,
membros das pastorais, coro-
inhas, ministros da comunhão
eucarística, apostolado da ora-
ção, vicentinos, renovação ca-
rismática, Mães que Oram
pelos Filhos, ECC, Comunida-
des Neocatecumenais e de-
mais equipes que compõe as
capelas agregadas à paróquia:
Capelas de Nossa Senhora de
Lourdes (bairro Vila Operária),

Paróquia São Vicente de Paulo completa um ano de existência e Câmara presta homenagem
Santa Inês (bairro Monte Car-
lo), Santo Antônio (bairro Um-
baracá), São Sebastião (bair-
ro Senói), Santa Olga (As-
sentamento Santa Olga) e
Nossa Senhora Aparecida
(Fazenda Viscaya).

No histórico apresentado,
a Paróquia conta que desde
sua criação tem enfrentado
desafios, como a falta inicial
de lideranças e recursos finan-
ceiros. No entanto, com a con-
fiança na providência divina, o
empenho das pastorais e no-
vos operários que chegam to-
dos os dias para a messe do
Senhor, a paróquia conseguiu
estabilizar suas finanças e
expandir suas atividades.

Destacam-se eventos
como encontros de perseve-
rança, formação de coroinhas,
acólitos e celebrações espe-
ciais. A São Vicente de Pau-
lo também tem sido ativa na
organização de eventos co-
munitários, como festas juni-
nas e festas dos padroeiros.
Além disso, busca melhorar

suas estruturas físicas e au-
mentar o número de agentes
pastorais para atender às ne-
cessidades da comunidade.

Para os autores da pro-
positura, esta instituição re-
ligiosa tem desempenhado
um papel crucial na promo-
ção da fé, na realização de
ações sociais e no fortaleci-
mento dos laços comunitári-
os, tornando-se parte vital da
vida católica na região.

Nas palavras da vereado-
ra Cida, esta moção é um tes-
temunho do reconhecimento e
gratidão pelo valioso trabalho
desenvolvido pela Paróquia.

“O espírito de caridade,
inspirado por São Vicente de
Paulo, orienta as ações soci-
ais da igreja, demonstrando
amor e cuidado pelos mais
necessitados. Neste momen-
to especial, expressamos nos-
sos mais sinceros parabéns
aos membros e colaboradores
da paróquia, cujo empenho
tem contribuído significativa-
mente para o bem-estar de

nossa comunidade”, frisa Cida.
E Deildo complementou:

“Ao longo deste primeiro ano,
a Paróquia São Vicente de
Paulo tem se destacado por
sua dedicação em proporcio-
nar um ambiente acolhedor e
solidário para todos os fiéis.
Esse reconhecimento não é só
nosso, mas de todos aqueles
que diariamente atuam com
dedicação para fazer o melhor
para a comunidade. E acima
de tudo, o maior responsável
por isso é nosso Deus, que
nos sustenta dia e noite para
fazermos sempre o melhor”.

Já o presidente da Casa
solicitou que seja registrado
nos anais da Casa Legislati-
va como um tributo à sua
contribuição para a constru-
ção de uma cidade mais hu-
mana e fraterna.

Padre Paulo usou a tribu-
na para demonstrar a gratidão
da Paróquia a todos que pres-
taram homenagem. “Um pas-
tor não é um pastor sem ove-
lhas, esta homenagem é por

vocês. Um padre não faz nada
sozinho. Iniciamos essa mis-
são, com inúmeros desafios,
os quais enfrentamos com
muito êxito e união”, destacou.

O sacerdote afirmou ain-
da que Nova Andradina é uma
das cidades que tem mais
padres, são 5 sacerdotes, por-
que merece ser cuidada em
todos os sentidos, sobretudo,
espiritualmente. Mas, além de
cuidar do espírito do povo, a
paróquia é norteada pela cari-
dade. “Quantas famílias foram
resgatadas, quantas famílias
ajudamos com alimentos, pa-
gamento de contas de ener-

gia, aluguel social e muitos
outros benefícios para fazer o
bem a esta cidade. Hoje o po-
der civil está reconhecendo a
importância que temos como
igreja. É a igreja a nossa bar-
ca de salvação e estamos fa-
zendo crescer o evangelho
neste município. Que Deus
abençoe a todos”, encerrou
convidando para dois eventos
da igreja católica.

O primeiro é a missa des-
ta quarta-feira (08), quando os
fiéis se unirão em oração pe-
las vítimas do temporal no RS,
no Santuário. O segundo é a
celebração de Corpus Christi.
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